

Matías Pascal

Generador de líderes del futuro

C C Los jóvenes que se están formando son quienes dirigirán al país con una filosofía más progresista, una filosofía de mayor sensibilidad social", palabras del senador Ricardo Monreal, dirigidas a quienes cursan su Cátedra de Derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Eso es lo que forma la UNAM, con alumnos extraordinarios y alumnas, con maestros espléndidos, y siempre el propio campo de Ciudad Universitaria, es un campo de energía, puntualizó el legislador, senador con licencia.

"Hoy es la cuarta semana de actividades académicas en la UNAM y es un momento clave en el país. Siempre la UNAM registra como un epicentro los grandes acontecimientos de la nación. Es una universidad de calidad, destacada en el mundo".

Por eso contribuir a la formación de los futuros doctores en Derecho es un honor.

A través de las redes sociales, Ricardo Monreal expresó lo anterior, en momentos en los que se definen en el país las fuerzas partidistas que han de sembrar el futuro de este México que tanto necesita de la juventud, de los profesores, catedráticos universitarios; de la educación en términos genera-

Monreal es una de las cuatro figuras que, del oficialismo, buscan llegar a la Coordinación Nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación; de ahí. en unos cuantos meses, a la candidatura para la Presidencia de la República en la sucesión de Andrés Manuel López Obrador, en el sexenio de 2024 a 2030...

Paridad de género

"Nadie elige el país donde nace, pero ama el país donde ha nacido. Nadie elige el tiempo en el que le tocó nacer, ni la familia donde le tocó vivir; pero sí tenemos todas, todos, una historia de amor qué construir y si no pudimos elegir el tiempo en que nos tocó nacer, sí podemos hacer de nuestro tiempo el pretexto ideal para transformar el futuro, el tiempo de nuestras hijas y nuestros hijos".

Con esta poesía de Gioconda Belli, una revolucionaria de Nicaragua, se presentaría Ana Lilia Rivera Rivera, en la reunión de trabajo de las Mesas Directivas de las cámaras de Diputados, que preside Marcela Guerra Castillo y de Senadores, que ella

"Vengo aquí con la bandera del amor, con la bandera de la unidad que tanta falta le hace a nuestro país en torno a las causas más nobles y, qué causa más noble que el ver hoy representadas en las dos cámaras, en el Congreso General de nuestra gran nación, mujeres de todos los grupos parlamentarios, responsables del tiempo que nos tocó vivir, construvendo un mejor espacio de vida para las futuras generaciones".

A decir de la legisladora de Tlaxcala, es un orgullo y un compromiso ser -diputadas y senadoras- afortunadas el estar hoy disfrutando de la lucha de sus abuelas y madres; el tener el pleno ejercicio en la paridad de género para poder representar como mujeres el poder, que ese es el gran cambio y la gran transformación.

"Yo deseo, que este último año, que nos toca compartir este espacio en la vida y en el tiempo, sea con el sello de las mujeres. No importa el grupo parlamentario del que vengamos; lo que importa es el país que queremos construir todas y todos".

Y manifestaría su satisfacción por ser parte de este gran equipo de mujeres y de hombres, por el bien de México.